



Redaktion

Kerstin Müller

☆ [zu Favoriten](#) ⓘ

Sieben neue Eigentumswohnungen

Wohnbauprojekt „Villa Satori“ im Gmundner Villenviertel fertiggestellt

27. November 2020, 15:07 Uhr



Die Revitalisierung der Villa Satori in Gmunden konnte jetzt von Trio-Geschäftsführer Wolfgang Mairhofer (li.) und Maximilian Weiß (re.) fertiggestellt werden.

Foto: Trio Development hochgeladen von Kerstin Müller



Erhalte Benachrichtigungen für deinen Bezirk!

Benachrichtigungen können jederzeit in den Browser-Einstellungen deaktiviert werden.

ABLEHNEN

SUBSCRIBE FOR NOTIFICATIONS

GMUNDEN. Nach insgesamt elf Monaten Bauzeit wurde jetzt die Revitalisierung der „Villa Satori“ in Gmunden abgeschlossen. Das sehr bekannte Gebäude in der Nähe des Krankenhauses ist seit einigen Jahren leer gestanden. Die Villa wurde jetzt revitalisiert und von Trio Development in moderne barrierefreie Wohnungen umgebaut. Die Experten bei der Revitalisierung alter geschichtsträchtiger Gebäude haben insgesamt sieben Eigentumswohnungen mit einer Größe zwischen 54 und 132 m² errichtet. „Dieses einzigartige Wohngebäude befindet sich in ruhiger Lage in einem Villenviertel mit einem unverbaubaren Seeblick, wo man heutzutage keine Grundstücke mehr bekommt. Ein Highlight des Hauses sind sicherlich die großzügigen Balkons und Terrassen mit diesem wunderbaren Ausblick. Durch den Einbau eines Lifts sind nun sämtliche Wohnungen nach den modernsten Standards barrierefrei errichtet“, betont Trio-Geschäftsführer Wolfgang Mairhofer. Für alle Wohnungen wurden bereits neue Eigentümer gefunden.

Qualitätvoll ausgestattete Wohnungen in der Villa Satori

Die insgesamt sieben Wohnungen in der Villa Satori wurden auf vier Ebenen errichtet und bieten einen traumhaften unverbaubaren Blick auf Traunsee und Traunstein. Sämtliche Eigentumswohnungen verfügen über großzügige Balkone oder Terrassen und sind per Lift barrierefrei erreichbar. Um das Haus auch energetisch auf neuesten Stand zu bringen, wurde ein neuer Vollwärmeschutz errichtet. Als Pkw-Abstellplätze wurden Carports und einige Freiparker errichtet. Das Gebäude mit der Hausnummer Satoristraße 73 liegt in einer parkartigen Gartenanlage mitten in einem Villenviertel. Das Stadtzentrum von Gmunden ist zu Fuß nur einen Kilometer entfernt und damit leicht erreichbar. Öffentliche Verkehrsmittel befinden sich ebenfalls in unmittelbarer Nähe: Die nächste Bushaltestelle befindet sich in 150 Meter Entfernung, die Haltestelle der Straßenbahn ist rund 550 Meter von der Villa Satori entfernt. „Die neuen Wohnungen wurden in nur elf Monaten fertiggestellt und die Nachfrage war bereits seit Beginn der Bauarbeiten sehr groß. Mit dieser Revitalisierung einer alten Bausubstanz in toller Lage schufen wir ein kleines und feines Wohnjuwel am Traunsee“, so Firmengründer Knut Drugowitsch.

Spezialist bei der Revitalisierung von Gebäuden

Im Bereich der hochqualitativen, nachhaltigen und wirtschaftlich attraktiven Nachnutzung alter Gebäude verfügt Trio Development aus Thalheim bei Wels über eine herausragende Kompetenz. So konnten in den letzten Jahren zahlreiche zum Teil

denkmalgeschützte Altimmobilien revitalisiert werden: Unter anderem wurden die Villa Post in Ebensee, der Annenhof im Zentrum von Bad Hall, die ehemalige Papiermühle Braunau oder der geschichtsträchtige Schlüsselhof in Steyr umfassend saniert und in hochwertige Wohnungen umgebaut.



Du willst Infos, Veranstaltungen und Gewinnspiele aus deiner Umgebung?

Dann melde dich jetzt für den kostenlosen Newsletter aus deiner Region an!

[ANMELDEN](#)

Anzeige

[Gewinne ein iPhone 12](#)

[Die Volksbank feiert mit einem Gewinnspiel die Neueröffnung in Gmunden](#)

Die Volksbank freut sich, Sie ab 4. Dezember 2020 in der neuen Filiale in Gmunden begrüßen zu dürfen. Ab diesem Zeitpunkt werden alle Kunden der Volksbank Filialen Gmunden und Altmünster am neuen Standort in der Bahnhofstraße 44a (hinter dem SEP-Gewerbegebiet, direkt gegenüber dem Hofer-Parkplatz) betreut. Aufgrund der...

Kommentare